

Home > Ambiente

9 nov 2022 - 7:39 a. m.

Los siete departamentos más afectados por las lluvias de las últimas horas

Las precipitaciones de los últimos días, que se incrementaron desde comienzos de noviembre en varias zonas del país, como predijo el Ideam, dejan miles de afectados, principalmente en departamentos del norte de Colombia.



0



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



Según la sala de crisis de la Ungrd, siete departamentos del país fueron los que registraron mayores afectaciones tras las fuertes lluvias de las últimas horas.

En los primeros días de noviembre, el Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (IDEAM) informó que en varias regiones del país, principalmente en gran parte de las regiones Caribe y Andina, las lluvias que se presentan desde la primera mitad de este año podrían intensificarse hasta en un 70%. Con este panorama, la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (Ungrd) publicó un balance de las afectaciones que dejaron las precipitaciones del fin de semana del sábado 5 al lunes 7 de noviembre.

Según la sala de crisis de la Ungrd, siete departamentos del país fueron los que registraron mayores afectaciones tras las fuertes lluvias de las últimas horas: Cundinamarca, Atlántico, Santander, La Guajira, Bolívar, Cesar y Boyacá.

Cundinamarca

Los dos municipios más afectados de este departamento fueron Suesca y Sesquilé. En el primero, una inundación afectó a 400 personas de 100 familias y dejó daños en 100 casas. En el segundo, las inundaciones afectaron a 45 personas de nueve familias y deterioraron nueve casas.

Atlántico

Piojó fue el municipio del Atlántico más afectado por las lluvias de las últimas horas. Allí, más de 160 familias han resultado damnificadas, 23 han sido evacuadas de urgencia, más de 80 casas presentan averías e, incluso, el cementerio central fue cerrado para evitar una emergencia sanitaria. Mientras tanto, inundaciones en los municipios de Baranoa, Usiacurí, Puerto Colombia y Rionegro dejan más de 30 familias afectadas y millonarias pérdidas por inundaciones en cultivos de plátano, yuca, guanábana, papaya y cacao.

La Guajira

Uno de los departamentos más afectados por las fuertes precipitaciones de los últimos días es La Guajira. En Maicao, una de las ciudades principales de este departamento, el desbordamiento del Arroyo Parantial dejó 7.343 personas de 3.138 familias afectadas y un igual número de viviendas sufrieron daños. Mientras tanto, el desbordamiento del río Cañaverales afectó a 572 personas de 256 familias.

Bolívar

Otro departamento del norte del país que registra afectaciones en las últimas horas, es Bolívar. El desbordamiento del río Magdalena dejó damnificados en varios municipios del departamento. Por ejemplo, en Barranco de Loba, más de 2.000 personas resultaron afectadas y una vía secundaria y un puente presentaron averías. En Regidor, cerca de 300 personas de 59 familias se vieron damnificadas y 119 familias fueron evacuadas.

Cesar y Santander

La Ungrd también reportó que en San Martín (Cesar) una creciente súbita dejó 100 personas de 20 familias afectadas, aunque no se registraron personas heridas. Mientras tanto, en Piedecuesta (Santander) un movimiento en masa hirió a tres personas que fueron atendidas en centros de salud de la región.

Pronóstico de lluvias para las próximas horas

Según el más reciente pronóstico de lluvias del Ideam, se esperan fuertes precipitaciones en “sectores de Chocó, Cauca, Valle del Cauca, centro y oriente de Nariño, Tolima, Huila, Eje Cafetero, Antioquia, Cundinamarca, Boyacá, los Santanderes, sur de los departamentos de Cesar, Bolívar, Sucre y Córdoba y occidente de Meta”.



La existencia del periodismo de El
Espectador es muy importante para